



Concientización y conducción segura marcaron la tercera edición de “Ciegos al Volante”

Pia Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

La Fundación Ciegos Con Temple llevó a cabo la tercera edición de “Ciegos al Volante” en el marco del Día del Bastón Blanco, con el fin de visibilizar la discapacidad visual, fomentar la inclusión y la concienciación en la comunidad.

Este pasado miércoles, más de 30 personas participaron en la tercera edición de la actividad “Ciegos al Volante” en el Polideportivo de Los Ángeles, una jornada de concientización sobre la discapacidad visual organizada por la agrupación Ciegos Con Temple.

El evento contó con voluntarios de institutos profesionales, organizaciones sociales de la comuna y el apoyo de escuelas de manejo que prestaron los automóviles.

Olaya Silva, presidenta y fundadora de la Fundación Ciegos Con Temple, destacó que el objetivo de la actividad es no solo sensibilizar a la comunidad sobre la realidad de las personas con discapacidad visual, sino también brindarles la oportunidad de volver a conducir. “Realizamos esta actividad para visibilizar la discapacidad visual y demostrar que, con el apoyo adecuado, las personas que usamos bastón blanco también podemos conducir con seguridad, gracias a la colaboración de las escuelas de conductores y Carabineros de Chile, quienes cierran las calles para facilitar la jornada”, explicó.

Este año, participaron personas ciegas de diferentes regiones del país, quienes se unieron a la

experiencia. “Estamos muy contentos porque cada vez somos más conocidos. Invitamos a la comunidad a ser parte de la cuarta edición el próximo año, ya que queremos consolidar esta actividad en Los Ángeles. Aunque antes solo se hacía en Santiago, demostramos que en las regiones también podemos organizar grandes eventos”, agregó Silva.

Durante el evento, los participantes condujeron bajo la supervisión de instructores de las escuelas de manejo Ortecap, M&D y Tryal, quienes los guiaron en un recorrido por Avenida Marconi. “Los instructores nos enseñan cómo virar el volante, cuándo acelerar y cómo mantener todo bajo control, garantizando la seguridad”, señaló Silva, añadiendo que la actividad está dirigida a personas que, tras perder la vista, buscan recuperar la confianza para conducir.

A pesar de los avances, aún queda mucho por hacer en términos de visibilización y apoyo a las personas con discapacidad visual. La delegada presidencial provincial de Biobío, Paulina Purrán, expresó su apoyo a la iniciativa: “Como país y como sociedad todavía nos falta



mucho por avanzar, pero actividades como esta nos ayudan a generar conciencia sobre la realidad de nuestros territorios”.

“Hoy, más de 30 personas forman parte de Ciegos Con Temple, y buscan instancias como esta para ser visibilizadas y crear conciencia en la comunidad. Desde el gobierno, acompañamos estas iniciativas, apoyando la generación de conciencia y la inclusión”, aseguró Purrán.

Olaya Silva extendió una invitación a otras personas con discapacidad visual a par-

participar en las actividades de la fundación, que se realizan semanalmente en la Corporación Cultural Municipal de Los Ángeles. “Nos reunimos todos los jueves, de 9 a 16:30 horas,

en el primer piso de la Corporación Cultural, en plena Plaza de Armas. Todos son bienvenidos a conocer nuestra labor y contribuir a un futuro más inclusivo”, concluyó.

